

田高瓦版

令和五年度 三月号 和歌山県立田辺高等学校

URL: https://www.tanabe-h.wakayama-c.ed.jp/

第76回卒業証書授与式 3月1日(金)

3月1日に、卒業証書授与式を挙行しました。

冒頭にあった4年ぶりの校歌 斉唱は圧巻で、感動的でした。 卒業証書が授与された後、校 長からは、「自主・自律」の精 神をもった「自由人」である ことと、「良き習慣」を持ち続



けることの大切さを話されたあと、本校校歌の歌詞 『新た世の 道開きゆく 雄々しさを 栄えある肩に 荷ふとき』を引き合いに、「新しい時代の道を切り開 いていくことは容易ではないが、その困難に雄々し く立ち向かっていく皆さんであってください。」とエ ールを送りました。

答辞では、前期生徒会長の清水 灼さんが、卒業生を代表して、コロナ禍に翻弄された3年間の思いを熱く語ってくれました。



卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。皆さんの青春はまだまだこれからです。今後のご活躍を心よりお祈りいたします。

硬式野球部 選抜高等学校野球大会結果

3月18日(月)石川県星稜高校と対戦しました。秋季神宮大会優勝校を相手に互角の戦いを繰り広げ、アルプススタンドの大応援団による「田辺が大将!」も感動的でした。残念ながら勝利することはできませんでしたが、選手のみなさんは大きな自



信をつかんだようです。皆さんお疲れ様でした。

少林寺拳法部全国選抜大会結果

『第27回全国高等学校少林寺拳法選抜大会』の女

子団体演武と自由組演武・規定組演武の部、自由単独演武の部に出場しました。

自由単独演武と自由組演武で予選を通過し、大会2日目の決勝では、 自由単独演武の坂本結彩さんが見事4位入賞しました。おめでとうございます。これからの活躍を大いに期待しています。



国際交流等

• 北京第二外国語学院成都附属高校との交流

(オンライン) 3月6日(水)

県国際課の協力の下、SEEKER生徒15名と成都附属高校の日本語選択生徒約10名で、オンライン交流会を実施しました。

お互いの学校や地域の文化・特産 等の紹介を行った後、質疑応答で 大いに盛り上がりました。今後の より深い交流を期待しています。





インドマハラシュト州の大学生とのオンライン授業(1学年・歴史総合)3月7日(木)

2学年の歴史総合の授業で、インドマハラシュト州の大学生とのオンライン授業を実施しました。回を重ねるごとに内容のある交流ができてきているようです。今後も継続して行けたらと思います。

受験を終えての体験談 3月14日(木)

3月1日に卒業した3年生を招いて「合格体験を聞く会」を2学年対象に行いました。

日々の探究活動の積み重ねから推薦で合格を勝ち取った生徒や、つい先日、国立の前期試験の合格を決め

た生徒など、様々な分野から、受験勉強方法や試験会場での気持ちの持ち方まで、

『生の声』を聞くことが出来ました。生徒たちも真剣なまなざしで卒業生を見つめ、体験談に聞き入ってい



ました。卒業生のみなさん、ありがとうございました。 みなさんの活躍を祈念しています。

四月の予定

- 8日(月) 新任式·始業式
- 9日(火) 入学式
- 10日(水) 1年スタディサポート 2,3年課題テスト
- 12日(金) 身体計測、クラブ紹介
- 13日(土) 3年進研模試、公務員模試
- 15日(月) 1年学習オリエンテーション
- 24日(水) 1,2年総合探究講演会(マイナビ)
- 26日(金) 遠足

